

Dieciséis personas de escasos recursos económicos se beneficiaron con la donación de sillas de ruedas que la Junta de Beneficencia de Guayaquil entregó gracias a la cooperación que mantiene con Free Wheelchair Mission de California.

Maribel Cisneros de 70 años fue una de las beneficiadas que se acercó hasta la bodega de la Junta a recibir su silla de rueda. Ella padece de artrosis desde hace cuatro años y agradeció a la Junta de Beneficencia porque ahora con la silla sus hijas la podrán llevar al médico y a la iglesia con mayor facilidad.

El Ing. Jorge Roca e Isabel Valdez Inspector de Cooperación Interinstitucional con entidades afines y Directora de Relaciones exteriores de la Junta de Beneficencia, respectivamente, entregaron las sillas a los beneficiarios. "Pese a que tengo dos años con mi enfermedad en la columna no había podido conseguir una silla de rueda, por eso estoy muy agradecida de la Junta que me ha hecho posible tenerla. Estoy segura que ahora sentiré menos dolor para movilizarme" comentó Rosa Elvira de 82 años, otra de las beneficiarias de esta nueva donación que hace la solidaria institución.